



Demografie-Tarifrunde

Fachkommission Demografie hat getagt

Eine gemeinsame Erklärung wurde unterzeichnet

Ein Ergebnis des Spitzengesprächs vom Februar ist die gemeinsame Erklärung. Außerdem halten beide Seiten, also IG Metall und Gesamtverband Textil und Mode das bisherige zentrale Verhandlungssystem trotz augenblicklicher Schwierigkeiten für sinnvoll.

Themen festlegen und vorbereiten

Auf der Grundlage der gemeinsamen Erklärung haben die Arbeitgeber die beiden Themen:

- Arbeitszeitflexibilität und
- Abschaffung des Tarifvertrages zum Schutz ältere Arbeitnehmer benannt.

Von unserer Seite wurden die Themen:

- **Altersteilzeit und**
- **Übernahme der Ausgebildeten eingebracht.**

Erwartungsgemäß ist man in der ersten Gesprächs-Runde kaum weitergekommen. Strittig ist z.B. ab welcher Größe des Betriebes der Altersteilzeitvertrag garantiert gelten soll. Auch wer z.B. Altersteilzeit machen kann muss noch geklärt werden.

So geht es weiter:

Jetzt geht es erst einmal darum zu versuchen Lösungswege zu entwickeln. Deswegen trifft sich die Fachkommission im April erneut. Weitere Informationen folgen.